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Professional Services 

Buduchnist Creclit Union Limite(' is a full service  financial institution operating in Ontario. The union was founded in Mav of 1952 in Toronto by a group of local 

communitx -  leaders and businessmen who recognized the need to establish financial services for récent immigrants. Todav the union has assets of S150 million and 

it remains in the forefront of activity in the Ukrainian-Camiclian social. cultural and business communities. There is an interest in esiablishing ties with the banking 

and financial structure in Ukraine as the country's econonly eyolves, The expectation is that Ukrainian clients will invest capital. gonds and expertise and begin 

[racle between the Iwo countries in earnest as their market economv develops. 
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Services professionnels 

Buduclinist Credit Idnion Limited est une institution financière de l'Ontario qui offre des services complets. Elle a été fondée à Toronto en mai 1952, par un groupe de 

dirigeants communautaires et de gens d'affaires qui avaient ,Jenti le besoin de mettre sur pied des services financiers à l'intention des personnes avant . récemment 

immigre au Canada. .L1 réseau. la caisse populaire possède 150 millions de dollars d'actifs et elle continue à jouer un rôle de première ligne dans les activités sociales. 

culturelles et Lommerciale.s des Ukrainiens-Canadiens. Le groupe cherche à établir des liens avec les intervenants bancaires et financiers en Ukraine. l'économie de ce 

pays connaissant un essor. FI e. dan  ti l'espoir que les clients ukrainiens offriront en investissement leurs capitaux. leurs marchandises ut leurs compétences, et qu'ils 

s'engageront vivement dans des échanges commerciaux entre leur pays et le Canada, au rythme du développement de leur économie de marché. 


